



Schwarzeneggers Geburtstag wurde in Thal gefeiert.

Peter Urdl

Geburtstagsparty für „Terminator“

Am Sonntag gab es in Thal allen Grund zum Feiern: **Arnold Schwarzenegger** wurde 76 Jahre alt und traditionell heißt das, dass Jugendfreund **Peter Urdl** zur großen Geburtstagsfeier ins Arnold-Schwarzenegger-Museum, dem Geburtshaus der „Steirischen Eiche“, einlädt. Einstige Wegbegleiter (die heute noch mit Schwarzenegger in Kontakt sind), Sportler sowie prominente Gesichter und Fans von nah und fern waren dabei, um den „Terminator“ hochleben zu lassen. Er selbst konnte nicht dabei sein, war aber per Videochat beziehungsweise Facetime live bei der Feier, sodass sich rund um das Smartphone von Urdl eine Traube an Gratulanten formierte. Wie es sich gehört, gab es auch Kuchen und Live-Musik. Einige Künstler, die im Rahmen eines Projekts aufgerufen waren, Impressionen von Arnie und/oder ihre Erlebnisse mit dem Museum zu Papier zu bringen, sowie Briefmarken-Freunde, die an diesem Tag eine Sondermarke präsentierten, prosteten auch gleich mit an. Vor Ort wurden viele gemeinsame Erinnerungen ausgetauscht.

Ab in den Dschungel beim Märchensommer

Mogli, Balu und Co. bespielen beim neunten Märchensommer den Hof des Priesterseminars in Graz.

„So gut besucht waren wir noch bei keiner Premiere“, freute sich Intendantin **Nina Blum** bei der Eröffnung des Märchensommers vergangene Woche im vollen Zelt im Hof des Priesterseminars in Graz. Mit „Das Dschungelbuch – neu gebrüllt“ packt die Steiermark bereits zum neunten Mal das Märchenfieber. Dass Mogli im „Dschungelbuch – neu gebrüllt“ ein Mädchen ist, ist heuer nicht die einzige Überraschung.

Spaß für Klein und Groß

Die eingespielte Truppe rund um Mogli (**Eva Prosek**), Balu



Intendantin Nina Blum eröffnete die neunte Märchensommer-Saison.



Mogli, der Affenkönig und die Spielekinder nehmen das Publikum beim Märchensommer mit zu ihren Abenteuern durch den Dschungel. Konstantinov (3)

(**Christina Kiesler**) und Baghira (**Randolf Destaller**) zog das Publikum gemeinsam mit den Spielekindern aus Graz und Graz-Umgebung als kleine Affen und Wölfe mit viel Elan in ihren Bann. Affenkönig **Rafael Wagner** hatte auch für die Großen einige Pointen im Gepäck und so beteiligten sich nicht nur die Kinder, sondern auch die erwachsenen Zuschauer am Mitsingen und -tanzen. Die mitreißende Musik aus der Feder von **Andreas Radovan** und die Liedtexte von **Gudrun Nikodem-Eichenhardt** bleiben den Märchensommer-Besuchern wohl noch länger im Ohr: Ein melodisches „Huga haga he“ erfüllte den Hof des Priesterseminars auch noch nach der 120-minütigen Aufführung. Wer in den Dschungel



Große Spannung: Das Publikum erwartet eine Überraschung.

eintauchen möchte, hat bis 26. August die Möglichkeit dazu, den Märchensommer zu besuchen.

MÄRCHENSOMMER

Infos zu Terminen und Tickets unter www.maerchensommer.at



INSPIRATION FÜR HEISSE SOMMERTAGE

JETZT BESTELLEN UND DEN BERGSOMMER NACHHAUSE HOLEN:

bergwelten.com/einzelhefte

